

Concurso de Cortometrajes Sobre la Calidad del Aire

El concurso de cortometrajes sobre la calidad del aire tiene como objetivo involucrar a la comunidad en el compromiso cívico a través de las artes para mostrar los impactos de la mala calidad del aire en la salud y las formas de contrarrestar la mala calidad del aire dentro del Inland Empire. El concurso está patrocinado por Engagement Resource Collaborative (ERC), dirigido por la Facultad de Ingeniería, el Centro de Investigación y Tecnología Ambiental (CE-CERT) y el Centro para Comunidades Saludables (CHC).

Premios y ganancias

1er lugar - \$ 300

2do lugar - \$ 150

3er lugar - \$ 50

Los tres primeros ganadores también se mostrarán en la página web de CHC.



Criterio de juzgar

- ¿El cortometraje muestra los efectos adversos de la calidad del aire dentro del IE?
- ¿El cortometraje refleja la realidad de la situación?
- ¿El cortometraje muestra a personas con dignidad, igualdad, apoyo e integridad?
- ¿El cortometraje presenta una perspectiva única del tema?
- ¿El cortometraje presenta una solución práctica / pragmática?

Directrices

Para ser considerado para este premio, cada entrada debe seguir las siguientes pautas:

- Enviar el cortometraje a CHC@medsch.ucr.edu
- Los participantes deben ser residentes de Riverside y / o el condado de San Bernardino.
- Los cortometrajes pueden ser presentados por individuos o por un grupo, por ejemplo: organizaciones estudiantiles.
- Los cortometrajes deben de ser entre 3 y 5 minutos de duración.
- Los cinco mejores cortometrajes se elegirán según los criterios de evaluación anteriores. Luego, los cortometrajes se publicarán en las redes sociales de CHC y se abrirán a la comunidad para que voten sobre sus tres cortometrajes favoritos.

¿Por qué un concurso de cortometrajes sobre la calidad del aire?

¿Sabía que ... J.W. North High School y los vecindarios cercanos están ubicados en una región con el estatus de desventaja de calidad de aire más alta según CalEnvironScreen.

¿Sabía que ... la mayoría de los residentes sienten impactos en la salud causados o agravados por la mala calidad del aire de forma regular o semi-regular, incluido el asma, la función cardíaca reducida y el cáncer? Por eso necesitamos gente como tú; actores clave y personas influyentes que pueden prestar su experiencia sobre cómo podemos abordar de manera efectiva el problema de la mala calidad del aire que plaga a nuestra comunidad. No lograremos este objetivo sin su participación y necesitamos que tenga un impacto positivo.

Este concurso anima a los miembros de la comunidad a participar y hacer un cambio positivo dentro de la comunidad:

1. ¿Cómo estoy logrando un impacto?
2. ¿Esta película involucra a la comunidad?
3. ¿Cuál es el impacto que espero expresar en este cortometraje?
4. ¿Qué estoy tratando de decir sobre el compromiso cívico?

A través de nuestro compromiso con la comunidad, debemos detenernos y reflexionar sobre nuestro trabajo para alinear las intenciones, los ideales y las acciones a fin de garantizar que estemos impactando éticamente las vidas de otros en la comunidad.

Para obtener más información, envíe un correo electrónico al Centro para Comunidades Saludables a chc@ucr.edu